

Le 9 avril 2021

DEST. :

Monsieur Paul Cardegna

Greffier du Comité

Comité permanent des opérations gouvernementales et prévisions budgétaires (OGGO)

OGGO@parl.gc.ca

c.c. : Les membres du Comité

EXP. :

Monsieur Wang Zheng (Ben)

Directeur général adjoint | Nuctech America and Oceania

OBJET : Renseignements sur Nuctech – Réponse

Monsieur,

Nous avons appris qu'une compagnie californienne du nom d'Astrophysics Inc. a récemment envoyé un document au Comité permanent des opérations gouvernementales et prévisions budgétaires (OGGO). Cette lettre renferme des déclarations fausses et diffamatoires à propos de Nuctech, sa structure de propriété, sa fondation, et ses activités présentes.

Ces derniers mois, Nuctech a été alarmée par le fait que des informations erronées ou carrément trompeuses ont été présentées au Comité, puis publiées comme si elles étaient véridiques. En dépit de nos tentatives répétées de rétablir la vérité auprès des membres du Comité, des faussetés et des attaques diffamatoires continuent d'être acceptées et inscrites dans le domaine public.

La lettre d'Astrophysics Inc. a porté à un degré sans précédent et particulièrement dangereux cette tentative de tromper le gouvernement du Canada et de contourner des processus d'acquisition publics justes et transparents. Faire passer des jeux de pouvoir avant la sûreté et la sécurité est périlleux et nuit à la vérité.

De nouveau, Nuctech aimerait rétablir les faits. Comme nous l'avons déjà déclaré :

- Nuctech est une société par actions à responsabilité illimitée avec un actionariat ouvert et polyvalent; elle n'appartient pas à l'État et n'est pas contrôlée par l'État.
- Nuctech ne détient aucune donnée, et le gouvernement n'exerce aucun contrôle sur Nuctech, pas plus qu'il n'agit sur la nomination des cadres supérieurs, des membres du conseil d'administration ou des membres du conseil de surveillance de la société.
- En plus de 15 ans d'activités partout dans le monde, au cours desquelles nous avons, entre autres, répondu à la demande de nos clients en matière de cybersécurité, nous n'avons jamais eu de problèmes de sécurité des données, et nous nous engageons à maintenir un tel dossier.

Nous sommes fiers d'avoir pu fournir au gouvernement du Canada un équipement sûr et dûment approuvé, par des processus d'acquisition publics justes et transparents, que nous avons remportés grâce à la qualité et les prix de nos produits. Nous sommes fiers d'offrir un équipement assurant la

sécurité des Canadiens. Nous prenons très au sérieux la protection des données, et nous faisons en sorte que seuls nos clients y aient accès.

Nous serons heureux de poursuivre ce dialogue avec le gouvernement pour faire en sorte que soient en place des mesures de protection adéquates des données au Canada.

Cordialement,

Wang Zheng (Ben)